

Éducation Collège René-Cassin de Guénange : entrez, c'est ouvert !

Le 20/01/2019 à 05:00



[Photo HD](#) Les salles de sciences ont eu beaucoup de succès Photo RL

Afin de dédramatiser l'entrée au collège des élèves de CM2 des écoles de Bertrange, Bousse, Rurange et Guénange, la principale, Rose Fries, ainsi que ses collaborateurs et les enseignants les ont conviés à venir découvrir le collège René-Cassin avec leurs parents. Cent soixante-dix élèves étaient attendus et cent cinquante-huit ont répondu à l'invitation. Accueillis par la principale et l'équipe de direction, 466 personnes ont ainsi pu découvrir les bâtiments et salles de classe mais pas seulement. Tout a été mis en œuvre par les professeurs et même des élèves volontaires, fiers d'expliquer les matières apprises, ainsi que les personnels administratifs pour présenter également les enseignements proposés. Dix-sept ateliers attendaient les jeunes pour leur faire connaître les projets et répondre aux nombreuses questions qu'ils se posent à l'entrée en 6e. Ils ont découvert comment est organisée la vie scolaire, le restaurant scolaire, et l'enseignement des sciences, mathématiques, technologie, français, histoire-géographie, allemand, italien, anglais, latin, éducation physique et sportive, arts plastiques, éducation musicale. Les élèves fréquentant les sections Segpa et Ulis ont présenté également leurs réalisations. Un moment de détente au Centre de Documentation et d'Information du collège, espace d'accueil pour tous les élèves de l'établissement, où des élèves ont présenté comme une pièce de théâtre les différentes facettes et matériels à disposition, du livre à l'ordinateur. Des représentants des parents d'élèves étaient présents comme les professeurs d'EPS qui ont proposé tous les sports extrascolaires disponibles.

Les parents seront invités à un nouveau temps de rencontre au collège au cours du troisième trimestre sous la forme d'une réunion d'information avant les inscriptions qui se feront au mois de juin.